

21 germinal an iv, Marie-Concordia-Adélaïde Philiberte de Murard, fille de Guillaume-Louis de Murard de Saint-Romain, officier au régiment de Picardie et de Marguerite Jacqueline-Antoinette Aymard de Francheleins.

La Duchère fut le théâtre, en 1814, de la dernière résistance contre les Autrichiens arrivant à Lyon.

Jean-Jacques de Rivérieux de Varax étant mort, le 3 mars 1835, la Duchère appartient, depuis lors, à son fils aîné, M. Gabriel de Rivérieux de Varax, marié, le 19 mai 1831, à Mademoiselle Félicie de La Croix-Laval, fille de Jean de Lacroix-Laval, chevalier de la Légion d'honneur, ancien maire de Lyon et député du Rhône, et de Marie-Louise Mogniat de L'Ecluse.

PAUL DE VARAX.